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COMUNICADO 

 

A Comissão Permanente de Licitação da Assembléia 
Legislativa do Estado do Amazonas, COMUNICA o prosseguimento 
certame licitatório do Processo n°1895/14 do Pregão n°06/2015, para o 
dia 19/05/2015 às 09:30 horas, na sala 602, 6° andar na Comissão 
Permanente de licitação, da Assembleia Legislativa do Estado do 
Amazonas, Av. Mário Ypiranga Monteiro,(antiga Recife), n° 3950, 
Parque Dez, Manaus/AM. 

 

 

Manaus,13 de maio de 2015. 

 

Agnaldo Alves Monteiro 

Presidente  

 

 

ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DO AMAZONAS. 1ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª 
LEGISLATURA. MANAUS, 25 DE MARÇO DE 2015. PRESIDENTE: 
DEPUTADO JOSUÉ NETO. 

 

Às nove horas e quinze minutos do dia vinte e cinco do mês de março do 
ano dois mil e quinze, foram abertos os trabalhos sob a Presidência do 
parlamentar DAVID ALMEIDA, com as presenças em plenário dos 
deputados: Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, Alessandra Campêlo, Augusto 
Ferraz, Belarmino Lins, Bi Garcia, Bosco Saraiva, Cabo Maciel, Carlos 
Alberto, Dermilson Chagas, Doutor Gomes, Francisco Souza, Josué Neto, 
José Ricardo, Luiz Castro, Orlando Cidade, Platiny Soares, Ricardo 
Nicolau, Sabá Reis, Serafim Corrêa, Vicente Lopes e Wanderley Dallas, 
sendo que o tribuno Sinésio Campos teve sua falta justificada 
anteriormente. Não havendo EXPEDIENTE a relatar, na Fase Preliminar 
dos Trabalhos, usou da palavra, o deputado Luiz Castro externou sua 
indignação com o juiz Délcio Santos que suspendeu a diplomação do 
novo prefeito de Coari, desrespeitando assim uma decisão já tomada pelo 
TSE; em sua opinião o ato poderia propiciar um novo clima de revolta na 
população. Em aparte os tribunos: José Ricardo, Sabá Reis e 
Dermilson Chagas endossaram o pronunciamento e lamentaram o 
sofrimento do povo daquele município e, acrescentaram que não sabiam 
o que havia por traz das decisões da justiça com relação a mencionada 
cidade. Após o parlamentar Serafim Corrêa aprovou as mudanças nas 
leis eleitorais, todavia criticava a morosidade e os interesses “ocultos” que 
rondavam a justiça eleitoral brasileira, a exemplo do adiamento da posse 
do prefeito de Coari, no ensejo informou que estava se ausentando em 
razão de compromissos relacionados à Zona Franca de Manaus. A 
seguir, o deputado Orlando Cidade elogiou a atuação do Secretário de 
Segurança nas operações ao combate às drogas, bem como agradeceu o 
Governador pela aquisição de setecentas viaturas para melhor equipar a 
polícia, e assim melhorar a qualidade da segurança do estado, no ensejo 
fez um comentário quanto a insegurança institucional que estava 
acontecendo na Câmara Municipal de Manacapuru, pois o Presidente da 

referida Casa vinha sendo acusado de perseguir seus opositores, 
inclusive cassando três e um proibido de se pronunciar na tribuna. Em 
aparte o parlamentar Cabo Maciel elogiou a segurança pública do 
estado e criticou a atitude do Presidente da Câmara Municipal de 
Manacapuru. Neste instante, o Dirigente da Reunião, deputado 
Belarmino Lins, informou que após o encerramento da presente, todos 
os parlamentares estavam convidados para a posse do tribuno Sidney 
Leite como novo titular da SEPROR. Neste instante o parlamentar 
David Almeida, justificou a ausência momentânea do seu colega Abdalla, 
em razão do mesmo estar cumprindo agenda no município de Presidente 
Figueiredo. Após, o deputado José Ricardo, inicialmente externou sua 
indignação com o encerramento prematuro da reunião de hoje, a seu ver, 
essa atitude demonstrava a subserviência do Legislativo junto ao 
Executivo. Após, entre outros assuntos, demonstrou seu apoio ao ato 
público encabeçado por mais de cem entidades da sociedade civil, em 
defesa da reforma política, bem como, informou que o senado federal 
tinha aprovado uma PEC proibindo coligações partidárias proporcionais 
nas eleições para deputados federais, estaduais e vereadores. 
Transpostos os trabalhos à Ordem do dia, foi anunciada a pauta, 
para receber emendas os Projetos de: Lei nºs: 77/15, oriundo da 
Mesa Diretora (terceiro dia); 78, 79/15, do deputado Wanderley Dallas; 
80/15, do tribuno Platiny Soares (segundo dia); Resolução Legislativa 
nº 13/15, do parlamentar Luiz Castro, ”Cria a Frente Parlamentar Mista 
de Enfrentamento e Defesa dos Direitos da Pessoa com DST/HIV/AIDS e 
Tuberculose e dá outras providências” (primeiro dia). Após, foram 
deferidos os requerimentos nºs: 871 do deputado Bosco Saraiva, 
Moção de Parabenização ao Escritor Milton Assi Hatoum, pelo 
lançamento de sua obra “Dois Irmãos”; 872 e 873 do parlamentar Sabá 
Reis, à SEINFRA, à SEDUC; 874 ao 878 do tribuno Cabo Maciel, três 
ao governador do Amazonas, ao Banco Bradesco, ao gerente do 
Programa Luz Para Todos; 879 do deputado Adjuto Afonso, à 
Eletrobrás Amazonas Energia; 880 ao 890 do tribuno Wanderley Dallas, 
sete à SEMINF, três à SSP, à SEMMAS;  indo às Comissões Técnicas da 
Casa, os Projetos de Lei dos deputados: Bosco saraiva “Declara como 
Patrimônio Cultural Imaterial do estado do Amazonas o Quilombo Urbano 
do Barranco de São Benedito – Praça 14 de Janeiro”; Carlos Alberto 
“Dispõe sobre a obrigatoriedade de vagas nas escolas para crianças e 
adolescentes cujas mães encontram-se em situação de violências 
doméstica e/ ou familiar no estado do Amazonas”. Em Comunicação de 
Liderança, o deputado Cabo Maciel, informou que a Lei n° 3.725/2012 
sobre o pagamento de diárias aos policiais militares não vinha sendo 
cumprida, pois muitos policiais em missão ao interior do Estado, deixando 
suas famílias durante quinze, trinta ou até sessenta dias recebiam apenas 
a metade dos valores, em sua opinião, o problema já tinha se tornado 
crônico dentro da corporação. Nada mais ocorrendo, foi a presente 
encerrada e convocada uma ESPECIAL para logo a seguir. 
Eu,.........................................................................................................., 
lavrei esta ATA.// 

   

ATA DA 20ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DO AMAZONAS. 1ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª 
LEGISLATURA. MANAUS, 25 DE MARÇO DE 2015. PRESIDENTE: 
DEPUTADO JOSUÉ NETO. 

                                                                                    

                                                                                   Presidente 

                                                                                   Secretário 

 

 

 

 

LICITAÇÃO 

ATAS PLENÁRIAS 
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ATA DA 21ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DO AMAZONAS. 1ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª 
LEGISLATURA. MANAUS, 26 DE MARÇO DE 2015. PRESIDENTE: 
DEPUTADO JOSUÉ NETO. 

 

Às nove horas e vinte minutos do dia vinte e seis do mês de março do ano 
dois mil e quinze, foram abertos os trabalhos sob a Presidência do 
parlamentar DAVID ALMEIDA, com as presenças em plenário dos 
deputados: Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, Alessandra Campêlo, Augusto 
Ferraz, Belarmino Lins, Bi Garcia, Bosco Saraiva, Cabo Maciel, Carlos 
Alberto, Dermilson Chagas, Doutor Gomes, Francisco Souza, Josué Neto, 
José Ricardo, Luiz Castro, Orlando Cidade, Platiny Soares, Ricardo 
Nicolau, Sabá Reis, Sinésio Campos, Vicente Lopes e Wanderley Dallas, 
sendo que o tribuno Serafim Corrêa teve sua falta justificada através do 
memorando nº 32/15. Não havendo EXPEDIENTE a relatar, na Fase 
Preliminar dos Trabalhos, o deputado Sinésio Campos informou da 
realização de Audiência Pública realizada, nos municípios de Autazes e 
Urucurituba, quando discutiram o investimento de dois bulhões de dólares 
na exploração da extração de dois milhões de toneladas de minério de 
potássio, no ensejo, parabenizou a mineradora que recebera os 
benefícios. A seguir, o tribuno Luiz Castro lamentou a situação que a 
população de Coari estava vivendo com a indefinição política com relação 
a Prefeitura, daí pedir à justiça uma definição com urgência, e, assim 
evitar uma nova onde de revolta da população, pois o dinheiro continuava 
sendo desviado. Em outro tema, anunciou que fará uma Audiência em 
defesa da água, no ensejo externou preocupação com a quantidade de 
dejetos despejados no Rio Negro. Em seguida, o deputado Sabá Reis 
elogiando seu colega Sinésio Campos por sua luta em busca de 
investimento para exploração do minério no estado, considerou justa a 
homenagem do povo de Autazes ao deputado petista. Na sequência, o 
tribuno Adjuto Afonso registrando a ampliação na distribuição do 
beneficio da CIGÁS quanto ao abastecimento na cidade de Manaus, 
ressaltou a importância da iniciativa para a economia local. A seguir, o 
deputado José Ricardo apresentou uma lista contendo mil e quinhentas 
assinaturas pedindo reforma política do País. Em outro assunto citou os 
professores da rede pública que reivindicavam um reajuste de 20% de 
aumento e apelou ao Tribunal de Contas do Estado transparência no caso 
da FUNDEB. A seguir, a parlamentar Alessandra Campêlo 
comentando sobre a Pauta de reivindicações dos professores da rede 
estadual, prometeu apoiar qualquer participação pública advinda dos 
trabalhadores, no ensejo lembrou que a categoria tinha um Sindicato para    
ouvi-los; em seguida leu as necessidades da classe, dentre elas a 
chamada dos professores concursados, e, solicitou providências do atual 
Chefe do Executivo. A seguir, o tribuno Dermilson Chagas prestando 
contas de sua viagem à Palmas, à convite da faculdade local quando 
participou da inauguração de uma fábrica que produzirá o etanol retirado 
da batata doce, informou da Audiência Pública com a Federação da 
Agricultura objetivando implantar a referida experiência no Amazonas 
inclusive por ser uma fonte de renda para os agricultores. A seguir, o 
deputado Cabo Maciel denunciou a paralização da escola Vital de 
Mendonça, em Itacoatiara por falta de professores, daí pedir ao Líder do 
Governo que conversasse com o Secretário da SEDUC. Em 
Comunicação de Liderança, o parlamentar Bosco Saraiva solicitando 
esclarecimentos do Presidente da Sessão, deputado David Almeida sobre 
seu pedido feito no ultimo dia onze, de cópias taquigráficas do 
pronunciamento do ex-deputado Félix Valóis de 1983 à 1986, recebeu 
informações do Diretor de Documentação, senhor Thales Loureiro,  que 
não existia os documentos nos arquivos e nem nos Anais e Sinopse da 
Casa;  tendo o Presidente da reunião prometido tomar as devidas 
providências. A seguir, o deputado Orlando Cidade justificou e 
prometeu endereçar à Mesa Moção de Repúdio ao Presidente da Câmara 
Municipal de Manacapuru por não permitir que o vereador Zeca fizesse 
uso da tribuna. Transpostos os Trabalhos ao Grande Expediente, o 
parlamentar Wanderley Dallas solidarizando-se com o doutor Josenildo 
Morato do Nascimento que por meio de uma liminar proibiu a empresas 

VIVO de comercializar linhas telefônicas, discorreu em detalhes o 
assunto. Em outro tema se reportou à notícia publicada hoje que usuários 
tentaram impedir o trajeto dos ônibus como protestos nos terminais de 
ônibus e a violência por parte de uma cobradora que espancou em um 
coletivo uma deficiente. Em Comunicação de Liderança, os deputados: 
Cabo Maciel parabenizou o Secretário de Segurança pela apreensão de 
mais de dez quilos de cocaína; Luiz Castro registrou o Dia Estadual das 
donas de Casa do Amazonas. Neste instante, o Presidente deputado 
Belarmino Lins suspendeu a sessão para se reunir com os Secretários 
de estado e receber as modificações orçamentárias no gabinete da 
Presidência. Reabertos os trabalhos, sob a direção do deputado 
Josué Neto e anunciando a presença das autoridades do Ministério 
Público que vieram expor o relatório orçamentário, convidou para compor 
à Mesa os senhores: doutor Marcos Cavalcante, vereador Wilker Barreto  
– representante do Prefeito Arthur Neto; e Fábio Monteiro – Procurador do 
Estado; este com a palavra, apresentou o relatório de 2014, do Ministério 
Público, em seguida distribuiu-o aos deputados. Com a palavra, os 
deputados: Bosco Saraiva e Platiny Soares, destacaram a importância 
do trabalho daquele órgão; Belarmino Lins, Luiz Castro, José Ricardo 
e Ricardo Nicolau, saudaram o procurador e ressaltaram a importância 
da Instituição como órgão fiscalizador da lei. Em seguida, o prefeito em 
exercício vereador Wilker Barreto, corroborou com os parlamentares 
manifestantes. Em Comunicação de Liderança, o deputado Platiny 
Soares registrou a relação dos praças da PM/AM que seriam promovidos, 
segundo a Controladoria Geral daquela Corporação. Com a palavra, o 
Presidente Josué Neto destacou o respeito que a Assembleia tem pelo 
Ministério Público e a atuação em parceria entre os dois órgãos, 
principalmente em relação à análise e aprovação de leis, bem como nas 
demandas da sociedade. Na Ordem do Dia, foi anunciada a Pauta para 
receber emendas os seguintes Projetos de: Lei nºs: 78, 79/15, do 
deputado Wanderley Dallas (terceiro dia); 80/15, do tribuno Platiny 
Soares; Resolução Legislativa nº 13/15, do parlamentar Luiz Castro 
(segundo dia); Lei nºs: 81/15, do deputado Bosco Saraiva, “Declara 
como Patrimônio Cultural Imaterial do estado do Amazonas o Quilombo 
Urbano do Barranco de São Benedito – Praça 14 de Janeiro”; 82/15, do 
parlamentar Carlos Alberto “Dispõe sobre a obrigatoriedade de vagas 
nas escolas para crianças e adolescentes cujas mães encontram-se em 
situação de violências doméstica e/ ou familiar no estado do Amazonas”; 
83 e 84/15, oriundos das Mensagens nºs: 15 e 16/15, 
respectivamente, “Altera, na forma que especifica, a Lei nº 4163, de 09 
de março de 2015 (Reforma Administrativa do Poder Executivo)”; 
“Autoriza o Chefe do Poder Executivo a alterar vinculações de programas 
e ações constantes do Plano Plurianual – PPA 2012/2015 em órgãos 
diversos em virtude das disposições contidas na Lei nº 4163, de 09 de 
março de 2015 e a abrir crédito adicional especial no Orçamento Fiscal 
vigente da Administração Diretora e Indireta, que especifica, e dá outras 
providências” (primeiro dia). A seguir, foram deferidos os requerimentos 
nºs: 891, do deputado Belarmino Lins, Votos de Parabenização à 
população de Fonte Boa; 892 ao 898, do tribuno Sinésio Campos, à 
SEAS, dois à ELETROBRÁS, quatro à SEJEL; 899 ao 907, do 
parlamentar Adjuto Afonso, Cessão de Tempo para manifestação do 
Diretor Presidente da CIGÁS, ao Ministro da Pesca, Moções de 
Parabenização à: FIEAM, AGFAM, Sindicato dos Jornalistas do 
Amazonas, e quatro à Pedagogos e Diretores de Escolas que 
participaram no IDEB/2013; 908 ao 918, da deputada Alessandra 
Campêlo, à SSP, Moções de Parabenização ao Instituto Novo Mundo, ao 
Ministério Público do Estado, Moções de Aplauso à Associação Folclórica 
Boi Caprichoso e à AFEAM, à senhora Monhull Perdigão, à Rede um grito 
pela vida, à SEINFRA, três à PMM; 919 ao 928, do tribuno Wanderley 
Dallas, dois à ELETROBRÁS, oito à SEMINF; 929 ao 988, do 
parlamentar Abdala Fraxe, à vários municípios para instituição do 
PROCON; 989 ao 992, do deputado José Ricardo, Moção de Aplauso 
aos dez anos da Fazenda da Esperança, ao Ministério Público do Estado, 
à Bancada Amazonense no Congresso, à SSP; 993, do tribuno Carlos 
Alberto, à SEMINF; 994 ao 996, do deputado Orlando Cidade, ao 
Executivo Estadual, à Presidente Dilma Rousseff, Moção de Repúdio à 
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Câmara Municipal de Manacapuru; indo às Comissões Técnicas da 
Casa, os Projetos de: Resolução Legislativa do deputado Vicente 
Lopes, “Modifica a Resolução Legislativa nº 469, de 19.03.2010 – 
Regimento Interno, na forma que especifica”; Lei dos tribunos: Carlos 
Alberto, “Institui a Semana Estadual de Orientação e Incentivo à doação 
de sangue nas escolas do ensino médio das redes públicas e privadas e 
dá outras providências”; Wanderley Dallas, “Dispõe sobre a 
conservação, ajardinamento e reflorestamento nas estradas estaduais”; 
“Dispõe sobre a obrigatoriedade de realização de audiências públicas 
previa aos procedimentos de desapropriação de imóveis de uso 
residencial ou comercial urbano com finalidade pública e social”; “Dispõe 
sobre a obrigatoriedade da rede de ensino disponibilizarem carteiras 
escolares aos estudantes canhotos”; “ Dispõe sobre o tempo máximo de 
espera para atendimento nas lojas de operadoras de telefonia fixa, celular 
e prestadoras de internet e TV paga”; “Institui nos hospitais 
especializados da capital, onde houver leito de UTI, em número mínimo 
de dois leitos para atendimento e translado de pacientes do interior do 
estado do Amazonas” . Neste momento, o Presidente da Casa, 
informou sobre a realização de reuniões compensatórias nos dias 27/03 
(sexta-feira) e 30/03 (segunda-feira) em razão do feriado de Páscoa. Com 
a palavra, o deputado Ricardo Nicolau, sugestionou o adiamento da 
votação da pauta deliberativa de hoje para amanhã, em razão do quórum 
reduzido em plenário. Após, o Titular do Poder, consultou seus pares 
sobre a proposta apresentada pelo seu colega; sendo acatada. Ato 
contínuo, convidou os presidentes das Comissões de Orçamento, 
Constituição e Justiça e Serviços Públicos, para uma reunião para 
discutirem a readequação orçamentária. Nada mais ocorrendo, foi a 
presente encerrada, e convocada a reunião compensatória de amanhã à 
hora regimental. 
Eu,.........................................................................................................., 
lavrei esta ATA./////////////////////////////////////////////////////////////// 

 

                                                                           Presidente 

                                                                                   Secretário 

 

ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA (COMPENSATÓRIA) DA 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO AMAZONAS. 1ª 
SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. MANAUS, 27 DE MARÇO 
DE 2015. PRESIDENTE: DEPUTADO BI GARCIA. 

 

Às nove horas do dia vinte e sete do mês de março do ano dois mil e 
quinze, foram abertos os trabalhos sob a Presidência do parlamentar 
JOSUÉ NETO, com as presenças em plenário dos deputados: Adjuto 
Afonso, Alessandra Campêlo, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Bi Garcia, 
Cabo Maciel, Carlos Alberto, David Almeida, Dermilson Chagas, Doutor 
Gomes, Francisco Souza, José Ricardo, Luiz Castro, Orlando Cidade, 
Platiny Soares, Ricardo Nicolau, Sabá Reis e Wanderley Dallas, ausente 
apenas o deputado Serafim Corrêa, sendo que os tribunos Abdala Fraxe, 
Bosco Saraiva e Vicente Lopes, tiveram suas faltas justificadas através 
dos memorandos nºs: 28, 53 e 33/15, respectivamente. A seguir foi 
relatado o EXPEDIENTE constante do ofício do Presidente do Tribunal de 
Contas do Estado do Amazonas. Com a palavra, o deputado Orlando 
Cidade externando sua tristeza pelo acidente aéreo ocorrido na França, 
lamentou que tenha sido provocado pelo co-piloto. Em outro tema elogiou 
o Ministério da Integração Nacional por ter destinado 121 bilhões de reais 
para o desenvolvimento do setor primário das regiões norte e nordeste. 
Após o tribuno Josué Neto saudando em nome de todos os deputados, 
os cinqüenta novos servidores que se tornaram efetivos no último dia 
treze, desejou-lhes boa sorte e acrescentou que todos os funcionários 
eram a “alma” deste poder. A seguir, o parlamentar Sabá Reis 
agradeceu a presença na Casa, do Secretário Sidney Leite, bem como 
defendeu o Superintendente da administração das hidrovias Wilson 

Wolter, das acusações no atraso de sessenta dias nos vencimentos dos 
funcionários, pois a responsabilidade era da empresa terceirizada. Neste 
momento, o deputado Bi Garcia assumiu a direção dos trabalhos. A 
seguir, o tribuno José Ricardo externando apoio aos professores que 
lutavam por melhores benefícios como: salário, transporte, plano de 
educação e escolha de gestores das escolas, informou ter enviado um 
projeto de lei regulamentando o número de alunos por sala e, assim 
facilitar um melhor planejamento dos professores, todavia lamentava que 
o projeto ainda não tivesse sido promulgado. Com a palavra, a 
parlamentar Alessandra Campêlo censurou que os professores 
tivessem que fazer greve em busca dos seus direitos, bem como que os 
municípios inclusive a capital sofressem por falta de professores nas 
escolas, também de os concursados não terem sido chamados, reclamou 
ainda, da falta de merenda nas escolas, e, assegurou não ser por falta de 
verba; na oportunidade apresentou requerimento convocando a 
Secretária de Governo Rossiele Soares para as devidas explicações. Em 
aparte os tribunos: doutor Gomes defendeu o governo e o Secretário 
de Educação; Wanderley Dallas também externou solidariedade aos 
professores. Em seguida, o deputado Carlos Alberto ressaltando que 
se sentia no dever de defender a população de Coari, acrescentou que o 
município ansiava por justiça, daí pedir ao Tribunal providências 
objetivando aliviar o sofrimento da população. Em outro tema, elogiou a 
Rede Record pela extraordinária novela que a emissora estava exibindo. 
Após o parlamentar Luiz Castro criticando a liminar concedida pela Juiz 
Délcio Santos, assegurou acreditar que a decisão atendia o interesse do 
grupo de Adail Pinheiro, bem como a atitude do deputado doutor Gomes 
de entrar em defesa do corrupto e pedófilo; tendo o tribuno doutor 
Gomes se sentido ofendido e considerou falta de respeito as palavras do 
orador. Neste momento, o Dirigente da Sessão, deputado Bi Garcia 
suspendeu os trabalhos por quarenta minutos para a realização de uma 
reunião da Mesa Diretora.  Retornando a Ordinária, na Ordem do Dia, 
foi anunciada a Pauta, para receber emendas os seguintes Projetos 
de: Lei nº: 80/15, do tribuno Platiny Soares; Resolução Legislativa nº 
13/15, do parlamentar Luiz Castro (terceiro dia); Lei nºs: 81/15, do 
deputado Bosco Saraiva; 82/15, do parlamentar Carlos Alberto; 83 e 
84/15, oriundos das Mensagens nºs: 15 e 16/15, respectivamente 
(segundo dia); Resolução Legislativa nº 12/15, do deputado Vicente 
Lopes, “Altera, a Resolução Legislativa nº 469, de 19 de março de 2010 
– Regimento Interno. (Proíbe apartes no Pequeno Expediente) (primeiro 
dia). A seguir, foram aprovados os requerimentos nºs: 997, do deputado 
Belarmino Lins, Regime de Urgência para o PRL nº 12/2015 de autoria 
do dep. Vicente Lopes, que ALTERA a Resolução Legislativa nº 469 de 
19.03.2010 – Regimento Interno (Proíbe apartes no Pequeno 
Expediente); 998, do tribuno Orlando Cidade, Regime de Urgência para 
o PL nº 83/2015, oriundo da MG nº 15/2015 – ALTERA, na forma que 
especifica, a Lei nº 4163 de 09/03/2015 (Reforma Administrativa); 999, do 
parlamentar Josué Neto, Regime de Urgência para o PL nº 84/2015, 
oriundo da MG nº 16/2015 – AUTORIZA o chefe do Poder Executivo a 
alterar vinculações de programas e ações constantes do Plano Plurianual 
– PPA 2012/2015 em órgãos diversos em virtude das disposições 
contidas na Lei nº 4163 de 09/03/2015 e a abrir crédito adicional especial 
no Orçamento Fiscal vigente da Administração Direta e Indireta, que 
especifica, e dá outras providências (Todos subscritos por vários 
deputados); 1000 ao 1005, da deputada Alessandra Campelo, todos 
pedindo informações, respectivamente: à SUSAM sobre paralisação das 
obras das Ubas no porto da Balsa no km 13 da BR-319 do Município do 
Careiro, à SEAS sobre o andamento do Projeto “Ame à Vida”, à Suframa 
quanto ao quantitativo der empresas atuando no PIM, à Federação 
Amazonense de Futebol sobre os problemas no atendimento médico na 
partida entre Nacional Borbense e o Iranduba pelo campeonato 
amazonense, à SEJEL andamento dos programas Galera Nota Dez, Vida 
Ativa, Jovem Cidadão, Bom de Bola e o CTARA, ao 7º Comar e ao Juiz 
da 3ª Vara da Justiça Federal sobre remoção de 700 famílias no  
município de Barcelos; sendo deferidos os de  nºs: 1006 e 1007, do 
deputado Sabá Reis, à VIVO, à SEINFRA; 1008 ao 1010, do tribuno 
Adjuto Afonso, Moção de Parabenização: ao Jornal à Critica, ao senhor 
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Josué Cláudio de Souza Filho, ao senhor Luiz Guedes Brandão, todos 
pelo transcurso de seus natalícios; 1011 ao 1014, do parlamentar Josué 
Neto, à PMM, à SEAS, à SEMINF, à SEINFRA; 1015 ao 1019, do 
deputado Belarmino Lins, todos à SEPROR; sendo rejeitados os de 
nºs: 1020 e 1021, da parlamentar Alessandra Campêlo, ambos à 
SEDUC, o primeiro, pedindo informações quanto à falta de professores 
nas escolas públicas de Parintins, e, o segundo, sobre os contratos de 
transporte terrestre e fluvial escolar no interior do Estado, 
respectivamente, com 12 votos contrários, e, o outro com 09 votos 
contrários e 07 favoráveis;  quanto ao de nº 1022 da mesma autora, 
pedindo informações à SESAU e SEMSA, sobre disponibilidade de 
mamógrafos na capital e no interior e seus funcionamentos, foi retirado 
pela autora, para ajustes. Após, foram APROVADAS as Atas da: 10ª, 
11ª, 12ª, 13ª, 14ª, 15ª, 16ª, 17ª e 18ª Ordinárias; e, 3ª, 4ª, 5ª, 6ª, 7ª e 8ª 
Extraordinárias. Em Discussão Geral e Votação Única, foram 
aprovados os Projetos de Decretos Legislativo nºs: 01/15, oriundo da 
Comissão Especial, referente à Mensagem Governamental nº 11/2015, 
“Aprova os nomes indicados pelo Presidente do CEAS para compor, 
provisoriamente, o Conselho Estadual de Assistência Social e Cidadania 
– CEAS”. Com Parecer Favorável da Comissão Especial (Relator: 
Deputado SABÁ REIS); 02/15, oriundo da Comissão Especial, 
referente à Mensagem Governamental nº 12/2015, “Aprova os nomes 
dos Senhores Aderson Santos da Frota e Agostinho de Oliveira Freitas 
Júnior, como titular e suplente, respectivamente,para compor o Conselho 
Estadual de Regulação e Controle dos Serviços Públicos Concedidos do 
Estado do Amazonas –CERCON”. Com Parecer Favorável da Comissão 
Especial (Relator: Deputado Belarmino Lins); 03/15, oriundo da 
Comissão Especial, referente à Mensagem Governamental nº 13/15, 
“Aprova o nome da Senhora Cláudia Alves Lopes Bernardino (Titular) e 
do Senhor Quintino Sousa Filho (Suplente) para compor o Conselho 
Estadual de Regulação e Controle dos Serviços Públicos Concedidos do 
Estado do Amazonas – CERCON”. Com Parecer Favorável da Comissão 
Especial (Relator: Deputado Belarmino Lins); 04/15, oriundo da 
Comissão Especial, referente à Mensagem Governamental nº 14/15, 
“Aprova os nomes dos Senhores Sérgio Ramos Elias e Luiz César 
Fernandes, como titulares, e dos Senhores Edivaldo dos Santos da Silva 
e Raimundo Fábio Moreira da Silva, como suplentes,para compor o 
Conselho Estadual de Regulação e Controle dos Serviços Públicos 
Concedidos do Estado do Amazonas – CERCON”. Com Parecer 
Favorável da Comissão Especial (Relator: Deputado Belarmino Lins); Lei 
nºs: 83/15, oriundo da Mensagem Governamental nº 15/15, “Altera, na 
forma que especifica, a Lei nº 4163, de 09 de março de 2015. (Reforma 
Administrativa do Poder Executivo). Com Parecer Favorável das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação (Relator: Deputado 
Orlando Cidade); de Finanças Públicas (Relator: Deputado Adjuto 
Afonso); e de Obras, Patrimônio e Serviços Públicos. (Relator: Deputado 
Belarmino Lins). Em Discussão Geral e Votação Única, o de nº 84/15, 
oriundo da Mensagem Governamental nº 16/15, “Autoriza o Chefe do 
Poder Executivo a alterar vinculações de programas e ações constantes 
do Plano Plurianual – PPA 2012/2015 em órgãos diversos em virtude das 
disposições contidas na Lei nº 4163, de 09 de março de 2015 e a abrir 
crédito adicional especial no Orçamento Fiscal vigente da Administração 
Direta e Indireta, que especifica, e dá outras providências. Com Parecer 
Favorável das Comissões de Constituição, Justiça e Redação (Relator: 
Deputado Orlando Cidade); de Finanças Públicas(Relator: Deputado 
Adjuto Afonso); e de Obras, Patrimônio e Serviços Públicos. (Relator: 
Deputado Belarmino Lins); para encaminhar os deputados: José 
Ricardo, Luiz Castro, Alessandra Campêlo e Dermilson Chagas todos 
apontaram falhas ao Projeto, porém externaram posicionamento favorável 
ao mesmo; ato continuo, o deputado David Almeida fez uma breve 
explicação sobre as dúvidas levantadas pelos seus                pares;  após 
foi o mesmo aprovado. Nada mais ocorrendo foi a presente encerrada e 
convocada “ex-ofício”, uma Extraordinária para logo a seguir. 
Eu,.............................................................................................................., 
lavrei esta ATA. 

                                                                             Presidente  

                                                                             Secretário  

 

ATA DA 23ª REUNIÃO ORDINÁRIA (COMPENSATÓRIA) DA 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO AMAZONAS. 1ª 
SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª LEGISLATURA. MANAUS, 30 DE MARÇO 
DE 2015. PRESIDENTE: DEPUTADO JOSUÉ NETO. 

 

Às nove horas e dez minutos do dia trinta do mês de março do ano dois 
mil e quinze, foram abertos os trabalhos sob a Presidência do parlamentar 
BELARMINO LINS, com as presenças em plenário dos deputados: 
Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, Alessandra Campêlo, Bi Garcia, Bosco 
Saraiva, Cabo Maciel, Carlos Alberto, David Almeida, Dermilson Chagas, 
Francisco Souza, Josué Neto, José Ricardo, Luiz Castro, Platiny Soares, 
Ricardo Nicolau, Sabá Reis, Serafim Corrêa, Vicente Lopes e Wanderley 
Dallas, ausentes os demais, sendo que os tribunos: Augusto Ferraz e 
doutor Gomes, tiveram suas faltas justificadas através dos memorandos 
nºs: 46 e 75/15, respectivamente. Não havendo EXPEDIENTE a relatar, 
na Primeira Fase da reunião, o Dirigente da Sessão justificou a 
ausência momentânea do Titular da Casa e deputados David Almeida, 
Platiny Soares, Augusto Ferraz e doutor Gomes por estarem na comitiva 
do Governador, e, informou que, apesar de terem acordado para a 
realização de duas reuniões compensatórias, decidiram que haveria 
reunião Ordinária amanhã e dia primeiro de abril; tendo os deputados: 
Luiz Castro, Serafim Corrêa, Abdala Fraxe, José Ricardo, Dermilson 
Chagas, Carlos Alberto, Abdala Fraxe, Vicente Lopes e Belarmino 
Lins, concordando e confirmando suas presenças nas mencionadas 
sessões. Em Comunicação de Liderança, a parlamentar Alessandra 
Campêlo deixou registrado sua atuação nesta Casa, inclusive do horário 
de sua chegada quando atendia por uma hora em seu gabinete os 
eleitores, bem como de seu trabalho nos finais de semana. A seguir, o 
tribuno Serafim Corrêa sugeriu que a Mesa Diretora da Casa enviasse 
detalhadamente toda a declaração de bens dos deputados ao portal de 
transparência da Assembleia para que não existisse dúvida no meio de 
comunicação. Em outro assunto, manifestou-se contrário a invasão no 
distrito industrial inclusive com a influência de pessoas importantes, e 
como a SUFRAMA não tinha como manter a segurança na área, pediu a 
interferência do Ministério Público Federal para tomar providências na 
questão. Na sequência, o deputado Sabá Reis se referindo a matéria 
veiculada no último domingo, no jornal “A Critica” com o titulo “Os 
milionários da Assembleia”, assegurou ter enviado a justiça eleitoral uma 
declaração de seu patrimônio no valor de um milhão e quatrocentos e dez 
mil reais e outro à Assembleia Legislativa este com acréscimo de oitenta 
mil por conta de compra de imóvel em Autazes. A seguir, o tribuno 
Dermilson Chagas relatou sua primeira reunião como presidente da 
Comissão de Pesca, quando discutiram a falta de recurso que 
atravessava a Secretaria de Produção e por esse motivo o setor primário 
ficava prejudicado, citou ainda que o evento contou com a presença de 
setenta entidades ligadas na área de pesca e que lutam por recursos.  
Em seguida, o deputado José Ricardo cobrou a sanção, por parte do 
Governo do Estado, de um projeto de sua autoria apresentado em 2011 e 
aprovado pelos parlamentares em 2013, quanto a transparência dos 
gastos públicos dos órgãos da administração direta e indireta e poderes 
constituídos do Estado; daí esclarecer que o mesmo especificava 
detalhamento as informações que deveriam ser coladas na internet para 
dar mais transparência nas ações realizadas pelos órgãos. Em outro 
assunto, prometeu encaminhar à Mesa uma  indicação à Secretaria de 
Segurança Pública solicitando a criação de um plano de segurança que 
atendesse a população que utilizava os terminais de ônibus e integração. 
Finalizando solicitou uma cessão de tempo para ouvir o radialista Ivan 
Brito sobre a invasão ocorrida na Rádio Comunitária por parte da polícia. 
Após, a deputada Alessandra Campêlo, prestou contas de sua viagem 
realizada no ultimo sábado ao município de Manacapuru, quando foi 
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procurada por inúmeros pais denunciando a falta de transporte escolar 
nas escolas públicas estaduais do município; no ensejo informou que o 
convênio da prefeitura do município com a SEPROR para a construção de 
tanques para criação de peixes estava em andamento e que as obras 
tinham a devida licença ambiental. Na sequência, o deputado 
Wanderley Dallas, atendo-se ao projeto Faixa Azul, entendia que o 
mesmo foi implantado sem planejamento e cuidados com a população; 
daí afirmar ter o dever de fiscalizar ações voltadas à questão do trânsito e 
mobilidade urbana. Transpostos os Trabalhos ao Grande Expediente, 
o deputado Luiz Castro, repercutindo a matéria exibida no programa 
‘Fantástico’, sobre a denúncia de que o ex-prefeito de Coari, Adail 
Pinheiro, estaria subornando e fazendo ameaças de morte às 
testemunhas afirmou que a CPI da Pedofilia da Assembleia Legislativa já 
havia ouvido os mesmos depoimentos e que continuaria lutando com 
relação à situação de Coari. Em aparte os deputados Serafim Corrêa, 
Abdala Fraxe, Adjuto Afonso, Dermilson Chagas e Cabo Maciel, todos 
corroboraram com o orador e prestaram apoio a luta. Em Comunicação 
de Liderança, o deputado Francisco Souza, criticou a concessionária 
Manaus Ambiental, pela forma de cobrança praticada junto aos 
consumidores, muitas vezes abusiva, pois não era feita a leitura nos 
contadores domiciliares pela Empresa. Continuando, o tribuno 
Wanderley Dallas, apresentando dados disponibilizados no site do portal 
da transparência do Estado, que, em sua opinião, confirmavam o 
aumento de gastos realizado pelo Governo do Amazonas, em projetos 
básicos e em convênios com prefeituras do interior durante os seis 
primeiros meses de 2014, explicou que os números vislumbravam um 
gasto superior ao realizado pelo executivo nos três anos anteriores, ou 
seja, somente em convênios o Executivo Estadual teria gasto R$ 483 
milhões de reais. Finalizando, comunicou que iria apresentar todos esses 
levantamentos junto ao TRE, MPE, entre outros. Em aparte, os 
deputados: Alessandra Campêlo, externou sua surpresa com a 
despesa feita pelo governo; Vicente Lopes, ressaltou que a justiça iria 
julgar a questão eleitoral para os fatos apresentados. Em Comunicação 
de Liderança a parlamentar Alessandra Campêlo, registrou a presença 
dos vereadores e do presidente da Câmara Municipal de São Gabriel da 
Cachoeira, em visita a esta Casa, em busca de apoio político para 
atendimento de várias demandas em prol daquele município. A seguir, o 
tribuno Serafim Corrêa, externou sua preocupação com as crises em 
todos os aspectos, instaladas no futebol amazonense, que sobrevivia 
graças ao empenho de seus dirigentes, além de todos os problemas 
enfrentados, principalmente o financeiro, ainda tinham que se adequar às 
normas impostas pelo coronel Dan Câmara, o qual vinha constantemente 
colocando defeitos nos estádios, entre eles, o “Carlos Zamith”, exigindo 
que fosse feitas obras de reparo para melhorar a segurança dos mesmos. 
Neste momento, o deputado Sabá Reis assumiu a condução dos 
trabalhos. Após, o deputado Dermilson Chagas, defendeu e pediu 
apoio de seus pares, para uma propositura de sua autoria, cobrando 
melhorias na estrada do Rosarinho localizada no município de Autazes, 
em razão da importância da via para melhor atender as demandas 
daquela comunidade rural. Em aparte, os deputados: Abdala Fraxe e 
Adjuto Afonso, ambos prometeram subscrever o pedido. Após, o 
deputado Belarmino Lins, reassumiu a condução da reunião. A 
seguir, o parlamentar Bi Garcia, apresentou um pedido de Moção de 
Aplauso ao general de exército Decílio Salles e ao senhor Nelson Simões, 
pelo trabalho conjunto na instalação de cabos de fibra ótica no fundo dos 
rios Madeira, Solimões, Purus, Juruá e Negro, para levar a internet de alta 
velocidade aos municípios localizados nestas regiões do Amazonas, tudo 
em razão do programa “Amazônia Conectada” do governo do Estado. Em 
aparte, os deputados: José Ricardo e Sabá Reis, ambos corroboraram 
com seu colega. Em seguida, o parlamentar Carlos Alberto se 
referindo a Semana Santa, convidou todos para uma reflexão sobre a 
morte e ressurreição de Cristo. Em aparte o tribuno José Ricardo 
atendo-se ao Domingo de Ramos, comentou que para a a Igreja Católica 
terá um período de reflexão da quaresma até a Páscoa. Reavendo a 
palavra, o orador ratificou suas colocações e desejou Feliz Páscoa à 
todos. Neste instante, o Presidente Belarmino Lins nominou os 

deputados que foram favoráveis a realização de reuniões Ordinárias na 
terça e quarta-feira, eles são: Abdala Fraxe, Sabá Reis, Adjuto Afonso, 
Cabo Maciel, Alessandra Campêlo, Bosco Saraiva, Carlos Alberto, 
Dermilson Chagas, José Ricardo, Luiz Castro, Platiny Soares, Vicente 
Lopes e Wanderley Dallas. A seguir, o parlamentar José Ricardo 
inicialmente, informando que a cooperativa Tapajós que prestava serviço 
na área da saúde há dois meses não pagava os funcionários; daí pedir 
esclarecimentos sobre o assunto. Em outro tema, prestou conta de sua 
visita, hoje ao hospital Adriano Jorge a fim de conhecer o atendimento 
daquela casa de saúde, onde constatou inúmeras irregularidades, daí 
solicitar ao Executivo Estadual explicações sobre o assunto. Em aparte 
os deputados: Bi Garcia e Bosco Saraiva apoiando o orador, sugeriram 
uma conversa com o Secretário de Saúde objetivando solucionar o 
problema. Neste momento, o Presidente concedeu Cessão de Tempo, 
através de propositura nº 1030, do deputado José Ricardo para ouvir o 
senhor Ivan da rádio comunitária “A voz das comunidades”; este com a 
palavra agradecendo o espaço concedido pelo tribuno José Ricardo, 
discorreu acerca do fato que ocorreu dia vinte e seis passado, no bairro 
Amazonino Mendes, onde policiais do Batalhão da Polícia Militar 
invadiram aquela rádio dizendo que haviam recebido denúncia de cárcere 
humano; daí exigir explicações das autoridades competentes. Em 
Comunicação de Liderança, os parlamentares: Serafim Corrêa, 
Bosco Saraiva, Alessandra Campêlo, Adjuto Afonso e Carlos Alberto 
todos solidários com o radialista se colocaram à disposição para ajudá-lo 
a obter as explicações devidas. Retornando os trabalhos da Ordinária, 
na Ordem do Dia, foi anunciada a Pauta para receber emendas os 
seguintes Projetos de: Lei nºs: 81/15, do deputado Bosco Saraiva; 
82/15, do parlamentar Carlos Alberto; 83 e 84/15, oriundos das 
Mensagens nºs: 15 e 16/15, respectivamente (terceiro dia); 85/15, do 
parlamentar Carlos Alberto, “Institui a Semana Estadual e orientação e 
incentivo à doação de sangue nas escolas do ensino médio das redes 
públicas e privada e dá outras providências”; 86, 87, 88, 89 e 90/15, do 
tribuno Wanderley Dallas, “Dispõe sobre conservação, ajardinamento e 
reflorestamento nas estradas estaduais”; “Dispõe sobre a obrigatoriedade 
de realização de audiências públicas previamente aos procedimentos de 
desapropriação de imóveis de uso residencial ou comercial urbano com 
finalidade pública e social”; “Dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
estabelecimentos da rede de ensino disponibilizarem carteiras escolares 
aos estudantes canhotos”; “Dispõe sobre o tempo máximo de espera para 
atendimento nas lojas de operadoras de telefonia fixa, celular e 
prestadora de internet e TV paga”; “Institui nos hospitais especializados 
da capital, onde houver leito de UTI, um número mínimo de dois leitos 
para atendimento e translado a pacientes do interior do estado do 
Amazonas” (primeiro dia). Após foram deferidos os requerimentos nºs: 
1023 e 1024, do deputado Sabá Reis, ao Comandante de Policiamento 
do Interior, à SEDUC; 1025, da parlamentar Alessandra Campêlo, 
Moção de Aplauso à Procuradoria da Mulher na Câmara dos deputados e 
Senado Federal, pelo lançamento da campanha “Mais mulheres na 
política”; 1026 e 1027, do tribuno Adjuto Afonso, à Câmara e Prefeitura 
de Itacoatiara pelos 141º aniversário de emancipação; 1028, do deputado 
Dermilson Chagas, ao Governador José Melo; 1029 e 1030, do 
parlamentar José Ricardo, ao SSP, Cessão de Tempo no dia trinta do 
corrente, para tratar sobre a invasão à rádio comunitária “A voz das 
comunidades 87,9”; 1031 ao 1036, do deputado Bi Garcia, Votos de 
Parabenizações aos municípios de: Amaturá, Barcelos, Rio Preto da Eva, 
Codajás, Maraã e Fonte Boa, pela suas datas de emancipação; indo às 
Comissões Técnicas da Casa os Projetos de Lei dos deputados: 
Josué Neto, “Dispõe sobre punições ao atendimento realizado ao 
consumidor através de telefone, denominado telemarketing, 
especialmente a vontade do consumidor de realizar o cancelamento no 
estado do Amazonas”; “Estabelece que seja disponibilizada a Lei Maria 
da Penha nos estabelecimentos que indica para consulta da população, 
em local visível e de fácil acesso no âmbito do estado do Amazonas”; 
“Dispõe torna obrigatório o primeiro exame de vista completo para toda 
criança que venha a ingressar na creche ou escola pública ou particular 
do estado do Amazonas”; “Dispõe que os imóveis com 300 metros 
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quadrados ou mais de área construída, deverão instalar cisterna para 
captação de água das chuvas no âmbito do estado do Amazonas”; 
Wanderley Dallas, “Obriga a transferência imediata pelo serviço de UTI 
móvel das unidades do interior do estado para a capital, em casos de 
necessidade de tratamento intensivo, independente da confirmação da 
existência de leitos”, e, “Proíbe a afixação de propagandas ou 
publicidades em postes de iluminação pública, telefones públicos, pontos 
de ônibus, instalados nas rodovias estaduais”.   Nada mais ocorrendo foi 
a presente encerrada e convocada a ESPECIAL para logo a seguir. 
Eu,...................................................................................., lavrei esta ATA. 

 

                                                                                 Presidente 

                                                                                         Secretário 

 

ATA DA 24ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 
DO ESTADO DO AMAZONAS. 1ª SESSÃO LEGISLATIVA. 18ª 
LEGISLATURA. MANAUS, 31 DE MARÇO DE 2015. PRESIDENTE: 
DEPUTADO JOSUÉ NETO. 

 

Às nove horas e cinco minutos do dia onze do mês de março do ano dois 
mil e quinze, foram abertos os trabalhos sob a Presidência do parlamentar 
JOSUÉ NETO, com as presenças em plenário dos deputados: Abdala 
Fraxe, Adjuto Afonso, Augusto Ferraz, Belarmino Lins, Bi Garcia, Bosco 
Saraiva, Cabo Maciel, Carlos Alberto, David Almeida, Doutor Gomes, 
Francisco Souza, José Ricardo, Luiz Castro, Orlando Cidade, Platiny 
Soares, Sabá Reis, Serafim Corrêa, Vicente Lopes e Wanderley Dallas, 
ausentes os demais, sendo que o tribuno Dermilson Chagas teve sua falta 
justificada através do memorando nº 48/15. A seguir, foi relatado o 
EXPEDIENTE constante dos seguintes ofícios: do Instituto de Proteção 
Ambiental do Amazonas; Secretária Executiva Adjunta da SEJEL; Reitor 
da Universidade do Amazonas; Gerente de Assessoria da Eletrobrás 
Amazonas Energia; Subsecretário da Casa Civil; Secretário de Estado 
Chefe da Casa Civil. A seguir, o deputado David Almeida informando 
de sua participação, ontem, juntamente com o Governador José Melo do 
lançamento do primeiro banco do povo no município de Manicoré, e o 
mesmo procedimento acontecerá em Manacapuru, assegurou que o 
programa beneficiará micro e pequenas empresas como: cabeleireiro, 
fotógrafos, pipoqueiros e outros, bem como a liberação de crédito no valor 
de sessenta e oito milhões e financiamento em até 48 meses, e, 
finalizando mencionou a disponibilização através da SEPROR de 500 
toneladas de pescado para a população de baixa renda. Após o 
parlamentar Carlos Alberto parabenizando o governador do estado pelo 
lançamento do referido programa, ressaltou a importância do beneficio 
para a economia e a população. Em outro assunto, externou sua 
preocupação com as crianças e adolescentes do Amazonas, que cada 
vez mais cedo estavam entrando no mundo do crime e perdendo suas 
vidas antes de chegar à fase adulta; daí sugerir a existência de uma 
política pública melhor para atender a classe jovem, principalmente com 
escola de tempo integral. Na sequência, o tribuno Luiz Castro emitindo 
comentário acerca de uma notícia vinculada nos jornais locais a respeito 
da situação de crianças e adolescentes que os pais saiam para trabalhar 
e outros para festas, salientou que os mesmos ficavam só em suas 
residências, muitas vezes vulneráveis às drogas e prostituição. Neste 
momento, assumiu a direção dos trabalhos, o parlamentar Bi Garcia. 
A seguir, o deputado Josué Neto discorrendo sobre o lançamento do 
banco microcrédito pelo Chefe do Executivo Estadual, no município de 
Manicoré onde já atendeu mais de duzentas famílias com crédito de três a 
sete mil reais de acordo com a necessidade de cada um informou que em 
breve Manacapuru seria contemplado. Em outro tema fez um balanço 
positivo das atividades parlamentares no mês de março, destacando a 
reforma administrativa e o reajuste do orçamento do governo, e 
finalizando, elogiou os assessores da Casa pelo profícuo serviço na 

Instituição. Com a palavra, o deputado Wanderley Dallas prometeu 
apresentar uma nota de desagravo em favor dos magistrados: Socorro 
Guedes, Mauro Bessa e Délcio Santos por terem sido criticados pelo 
Prefeito Arthur Neto, a seu ver, para o Chefe Comunal a justiça só era 
boa quando não prejudicava seus interesses.    Em aparte os 
deputados: Luiz castro e Vicente Lopes ambos externaram opiniões 
sobre o assunto abordado pelo orador. Retomando a palavra, o tribuno 
ratificou suas colocações. Em seguida, o parlamentar Sabá Reis em 
resposta ao pronunciamento feito pelo deputado Wanderley Dallas que 
colocou sob suspeita obras do governo estadual, assegurou apresentar 
requerimento convidando o empresário do ramo da construção civil, José 
Laghi, para prestar explicações sobre o assunto. A seguir, o deputado 
Serafim Corrêa enfatizando que não via nenhum sentido de politizar uma 
decisão, haja vista que o tema acima abordado era de competência do 
judiciário, lembrou os vinte e oito anos da morte de Arthur Virgilio Filho, e 
enumerou seu trabalho dentre eles o Projeto recriando a UFAM. Neste 
instante, assumiu a direção dos trabalhos o parlamentar Belarmino 
Lins que Transpôs os Trabalhos ao Grande Expediente. Em 
Comunicação de Liderança, o tribuno Bosco Saraiva defendeu o 
Prefeito Arthur Neto e reconheceu seu trabalho ao longo de sua história. 
A seguir, o deputado Vicente Lopes, inicialmente, se desculpou com 
seus colegas Bosco Saraiva, Serafim Corrêa e Bi Garcia a respeito de 
apartes no Pequeno Expediente, uma vez que desconhecia essa 
concessão na Primeira Fase dos Trabalhos e se dirigindo ao tribuno Sabá 
Reis afirmou nunca ter levantado suspeita das obras, apenas solicitou 
através de propositura à SEINFRA informações das construções 
executadas. Em aparte o parlamentar Sabá Reis deixou claro que em 
nenhum momento falou algo que desabonasse a conduta de alguém. 
Reavendo a palavra, o tribuno ratificou seu posicionamento. Na 
sequência, o parlamentar Adjuto Afonso justificou e endereçou à Mesa 
requerimento ao Executivo Estadual solicitando a criação de um pólo da 
UEA, em Pauini. Em aparte os deputados: José Ricardo sendo de 
opinião que o Governador expandisse a Universidade ao interior; Carlos 
Alberto considerou salutar qualificar a juventude do interior; e Bosco 
Saraiva se irmanou ao discurso do orador. Neste momento o 
Presidente Belarmino Lins registrou a presença dos alunos do Centro 
Educacional Recanto da Criança interativa, da Cidade Nova I. A seguir, o 
deputado Bi Garcia saudou os alunos, gestor e professores da escola 
que estavam na galeria da Casa. Em outro tema, apresentou Voto de 
Aplauso a senhorita Adria Karine pelo êxito alcançado no exame da 
Ordem dos Advogados, emitiu comentários sobre o patrocínio da 
Prefeitura de Parintins na realização de cursinho aos jovens carentes, e 
criticou a atitude de deputados peemedebistas com relação ao processo 
de cassação do governador José Melo em tramitação no TRE, no ensejo 
ressaltou que os oposicionistas estavam tentando tomar no “tapetão” o 
mandato do atual governador conquistado no voto com apoio maciço da 
população. Na sequência, o deputado doutor Gomes, justificando a 
apresentação de duas Moção de Aplauso ao governador José Melo  pelo 
lançamento, em Manicoré, do programa Banco do Povo, pois iria permitir 
incrementar operações de assistência ao pequeno e micro empreendedor, 
e, ao Secretário de Saúde, doutor Wilson Alecrim, por sua competência 
no comando daquela pasta, e, recondução como presidente do Conselho 
Nacional de Secretários de Saúde. Em aparte, os tribunos: José 
Ricardo, criticou a área de saúde do Estado, citou que o hospital Adriano 
Jorge estava enfrentando muitas dificuldades para atender a população; 
Sabá Reis, corroborando com seu par, defendeu as ações do Chefe do 
Executivo no referido setor. Neste momento, o Titular da Casa, 
reassumiu a condução dos trabalhos. Em Comunicação de 
Liderança, o tribuno José Ricardo, inicialmente, lembrou que hoje era 
comemorado, embora com tristeza os 51 anos do golpe militar. Em outro 
assunto, informou ter protocolado junto ao TJA um indicativo a fim de que 
o órgão formulasse um propositura visando a alteração da Lei 126/13 
aprovada nesta Casa, que aumenta o quantitativo de desembargadores e 
na época votou contra o projeto, por entender que o aumento de 
contratação deveria ser por mais juízes e não de desembargadores, pois 
a demanda do serviço jurisdicional era maior para atender a população do 
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interior. Em aparte, o parlamentar Luiz Castro, corroborando com seu 
colega. Na Ordem do Dia, foi anunciada a Pauta para receber 
emendas os seguintes Projetos de: Lei nºs: 85/15, do parlamentar 
Carlos Alberto; 86, 87, 88, 89 e 90/15, do tribuno Wanderley Dallas 
(segundo dia); 91, 92/15, do deputado Wanderley Dallas, “Obriga a 
transferência imediata pelo serviço de UTI móvel das unidades do interior 
do Estado do Amazonas para a capital, em casos de necessidade de 
tratamento intensivo, independente da confirmação da existência de 
leitos”; “Proíbe a afixação de propagandas ou publicidades em postes de 
iluminação pública, telefones públicos, pontos de ônibus, instalados nas 
rodovias estaduais”; 93, 94, 95 e 96/15, do parlamentar Josué Neto, 
“Dispõe que os imóveis com 300 m² ou mais de área construída deverão 
instalar cisterna para captação de água das chuvas no âmbito do Estado 
do Amazonas”; “Dispõe sobre punições ao atendimento realizado ao 
consumidor através de telefone, denominado telemarketing, 
especialmente a vontade do consumidor de realizar o cancelamento no 
Estado do Amazonas”; “Estabelece que seja disponibilizada a Lei Maria 
da Penha nos estabelecimentos que indica para consulta da população, 
em local visível e de fácil acesso, no âmbito do Estado do Amazonas, e 
dá outras providências”; “Torna obrigatório o primeiro exame de vista 
completo para toda criança que venha a ingressar na creche ou escola 
pública ou particular do Estado do Amazonas” (primeiro dia). A seguir 
foram deferidos os requerimentos nºs: 1037 do deputados Belarmino 
Lins, Votos de Aplauso “in memoriam” ao senhor Arthur Virgilio Filho, 
pelos 28 anos de seu falecimento; 1038 do dep. Bosco Saraiva, à 
SEARB; 1039 ao 1043 do tribuno Cabo Maciel, todos ao Governador 
José Melo; 1044 ao 1053 do parlamentar Wanderley Dallas, oito à 
SEMINF, dois à Manaus Ambiental; 1054 ao 1057 do deputado Augusto 
Ferraz, todos ao Prefeito Municipal de Manaus; 1058 do tribuno Adjuto 
Afonso, à UEA; 1059 e 1060 do deputado doutor Gomes, Moção de 
Aplauso: ao doutor Wilson Alecrim, Secretário de Saúde, por sua 
recondução como presidente do CONASS, ao governador José Melo, 
pela criação do Banco do Povo em Manicoré; 1061, do tribuno Bi 
Garcia, Moção de Aplauso a doutora Ádria Katrina Carneiro Brandão, por 
ser a advogada mais jovem do Amazonas; 1062 e 1063, do deputado 
Josué Neto, Moção de Parabenização à Base Aérea de Manaus pelo seu 
45º aniversário e do primeiro esquadrão do nono grupo de aviação, 
Sessão Especial no dia 20/04 em Homenagem ao Escoteiro;  indo às 
Comissões Técnicas da Casa, o Projeto de Lei do deputado Adjuto 
Afonso, “Declara de Utilidade Pública a Liga das Quadrilhas Juninas do 
Amazonas (LUIQUAJUAM), localizada na Rua Gualter Marques Batista, 
429 – Petrópolis – CEP 69.063-640 – Manaus/AM”. Prosseguindo, em 
Discussão e Votação em 1º Turno, foi aprovado o Projeto de 
Resolução Legislativa nº 12/15, de autoria do deputado Vicente 
Lopes,  “Altera, a Resolução Legislativa nº 469, de 19 de março de 2010 
– Regimento Interno. (Proíbe apartes no Pequeno Expediente). Com 
PARECER da Comissão de Constituição, Justiça e Redação (Relator: 
Deputado Orlando Cidade); e da Mesa Diretora, onde recebeu Emenda 
do Presidente, Deputado Josué  Neto, (Relator: Deputado Belarmino 
Lins), Favorável ao Projeto juntamente com a Emenda. Nada mais 
ocorrendo, foi a presente encerrada e convocada “ex-ofício”, uma 
Extraordinária para logo a seguir. 
Eu,.............................................................................., lavrei esta 
ATA.///////////////////////////////////////////////////////// 

 

Presidente                                                                                     

Secretário 
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